REELECCION DEL DR. ALFIO PIVA, MEDICO VETERINARIO, COMO RECTOR DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL

Como un honor para toda la profesión médico-veterinaria, la revista Ciencias Veterinarias desea resaltar y comunicar el hecho sobresaliente e importante de la reelección del Dr. Alfio Piva Mesén como rector de la Universidad Nacional, quien desde hace tres años se constituyó en quizás uno de los primeros veterinarios que ocupan tan alto cargo en una institución de enseñanza superior.

El buen desempeño y acierto en la conducción de nuestra institución, le merecieron el respaldo y confianza de continuar en este cargo, por un nuevo período, por lo que le expresamos nuestra sincera felicitación y la seguridad de que, como hasta ahora lo ha venido haciendo, el Dr. Piva continuará cosechando triunfos y guiando por buen camino de superación académica a nuestra querida institución.

Dr. Sergio Vindas Castro
Decano
Facultad Ciencias de la Salud
Universidad Nacional